

Pose de la première pierre de la résidence de Longpont-sur-Orge



Le 15 novembre, Philippe Hamon, Maire de Longpont-sur-Orge dans l'Essonne, Olivier Clay, Directeur du promoteur NOVALYS et Hugues Cadet, Directeur Général de SOGEMAC Habitat ont posé la première pierre des bâtiments qui accueilleront 74 logements locatifs collectifs (du Type 1 au Type 5), soit une surface habitable de 4 846 m². Les futurs logements verront successivement le jour en juin 2018 puis fin 2018. La conception a été confiée à l'atelier d'Architecture Marianne Leemann. Les résidences seront chacune composées d'un bâtiment en R+1+ attique pour l'une et R+2 pour l'autre. Les logements seront labellisés Qualité, RT 2012-10%, H&E option économie de charges par l'organisme Cerqual et « Habitat Sénior Services ». Cette implantation dans l'Essonne, la première sur cette commune, témoigne de l'engagement de SOGEMAC Habitat en faveur de l'accès au logement et renforce sa présence sur ce territoire où la société compte environ 2500 logements, gérés par l'agence de Juvisy-sur-Orge. Crédit photo: Novalys

1, quai de Grenelle - 75015 PARIS - Tél. 01 45 71 00 00

En cas d'urgence et en dehors des heures d'ouverture :

Numéro d'astreinte : 01 47 89 76 42

[Mentions légales](#) | [Politique des cookies](#)